

令和4年度

令和5年2月吉日



中海小だより



なかよく かしくく うれしくなる行動 みんなで高め合う



中海小学校 校長 山本 亜貴乃

一月は大雪予報のため、25日に急遽休校措置を取ることになり申し訳ありませんでした。ご都合の付きにくかったご家庭もあったことと思いますが、早急に対応して頂き、ありがとうございました。

また、20日のスキー教室は反対に積雪量がなく、中止となり残念でした。もう少し均等に雪が降ってくれたらどちらも解消できたのと思ってしまう。

ただ、今年度はコロナの感染状況が昨年度ほど悪くはなく（現在のところ）、インフルエンザも流行というまでには至っていません。ですから、3日の授業参観や22日の6年生を送る会については、人数制限はありますが、通常に近い形で開催できる見込みです。そして、参観日にはどうぞきれいになった教室や廊下、トイレ等をご覧になってください。もう、『暗くて、汚くて、怖いトイレ』ではありません。安心して使用できます。

今月も達成感を実感できた笑顔が見られるよう職員は力を合わせます。ご家庭におかれましてもご協力いただけますようよろしくお願いいたします。



ここだけのいりはなし

前号で傘による「うれしいはなし」をご紹介しました。覚えていらっしゃるでしょうか。

そのあと、ちょっとでも雨や雪が降ると6年生の彼はにやっと笑って、あるいは飄々とした表情で「校長先生、今日は傘、要りませんか？」と言うことがあるのです。私が傘を持っていても。

「今日は…。いいわ。」（傘があるから）明らかにおちよくっていると思った二回目は、ニヤリと「No, thank you.」丁寧にお断りを。彼は「No, thank you. やて。」と周りの子たちに言っていました。なかなか楽しいひと時でした。

そして、1月30日の朝横断歩道の雪をどけていると、通り過ぎてから振り返り、「校長先生、雪かきありがとうございます。」と言うのです。彼だけでした。そんなことを言ってくれたのは。腰は痛かったけど、手足は冷たくぐちょぐちょになったけど、心はぽっかぽかになりました。

ここに載せるとまた、小さなやりとりが続くかもしれませんね。

工事前は児童玄関と職員玄関の間に、七夕飾りがあったことを覚えていませんか。

現在はそれが西階段に移りました。12月は「クリスマス」、1月は「てぶくろ」、2月は写真のような「おに」です。スクールサポートスタッフの脇坂さん作です。見てね。



児童の様子

5年生も大喜び！
急な坂を何度も
上ります。



そりのトレイン。楽し〜！！1・2年



雪遊び 1～5年

スキー場があるおかげで、雪が積もるとそり遊びを楽しむことができます。3・4年生のときは氷のように固まった雪の上に数センチの積雪であったため、そりがどんどん弾み、ダイナミックなそり遊びとなりました。

スリッパとカレンダーを丸めたもの！で対戦

クラブ活動見学 3年生

3年生は、4月
から入ろうと思う
クラブを中心にじ
っくりと活動を見
て、感想を書きと
めていました。



ダンスクラブ

卓球クラブ



イラストクラブ



ボードゲームクラブ



スポーツクラブ



工作クラブ



竹とんぼ作り。川崎先生

そろばん教室3・4年



軽海町の国本先生に教えて頂き
ました。難しそうでした。

司書の松田先生が月替わ
りで紹介してくるコ
レクションです。私もとても楽
しみにしています。



大規模改造工事を機に特定防衛施設周辺整備機器交付金の助成を受け、給食室の食器消毒保管庫、食器洗浄機、真空冷却機が新しくなりました。

きれいで使い勝手がよく、調理師さん達は気持ちよくお仕事ができるかと喜んでます。待っていた甲斐がありました。

